

日本共産党 区議会議員 森とおる

# 特別養護老人ホームが増設されます

## 西巣鴨の旧朝日中学校に整備することが決定



### ＜今後のスケジュール＞

- ～2019年度 秋 巣鴨北中学校の仮校舎
- ～2020年度 設計と校舎の解体工事
- ～2022年度 特養ホーム建築工事
- 2022年度～ 特養ホーム オープン

新たに特別養護老人ホームを西巣鴨駅前の旧朝日中学校の土地を活用して整備することが決定しました。これは日本共産党が一貫して整備を求めてきたことにより実現した成果です。

### ◆日本共産党の特養

#### ホーム増設の取り組み

日本共産党の長年の要望により、2015年に「東池袋桑の実園」と「千川の杜」の2か所が約10年ぶり

に開設しました。これでは待機者が解消できると考えていました。ところが実際は解消するどころか増加したのです。いち早く日本共産党は次の増設計画を強く求めてきました。

現在、特養ホームは10施設、定員数752名です。それに対して昨年末の待機者数は595名、そのうち緊急度の高いAランク待機者数は284名と年々増加しています。

昨年末、ついに区は追加整備数225名を具体的に示し、そのうちの約120名分を西巣鴨に整備することを決定したのです。

### ◆予算特別委員会で

#### 区外整備方針を改めさせる

本年3月、予算特別委員会で日本共産党は残りの105名分についても区内に増設するように区に迫りました。

区長は「区外を考えてきたが、区内整備を課題として努力する」と答弁し、これまで区内に土地がないことを理由に、秩父市などの区外に整備を進めようとしてきた方針を改めました。

### ◆旧朝日中学校の

#### 今後の予定について

朝日中学校は2001年に閉校し、2004年から2016年まで「にしすがも創造舎」として芸術家、子どもたち、区民に利用されてきました。その後、昨年から始まっ

た巣鴨北中学校の改築に伴い、現在は仮校舎として使用されています。

今後の予定は、巣鴨北中学校が来年秋にオープンした後に、特養ホームの設計と校舎解体工事が行われ、2年間の建築工事を経て、2022年度のオープンを予定しています。



日本共産党 区議会議員

森とおる

区役所控室 3981-1429

自宅 6912-0135

2018年 4月 3日発行

